
  

  

 

No．1603（第 4 回） 2021 年 8 月 18 日(水)   点鐘：12 時 30 分  於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 濵 昭次    幹事 三原 雅 

                       2021～2022 年度 Ｒ．Ｉテーマ  

                 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 
R．I 会長 シェカール・メータ 

クラブ標語 【 デジタル化推進によって、例会の充実を図る 】  

 

ガバナー補佐事前訪問 
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月間 〔 会員増強・新クラブ結成推進 〕 

 

 

コロナ感染者増加のため、ガバナー補佐・ガバナー補

佐幹事・会長・幹事の少人数で行いました。 

 

★ ゲストのご紹介 

中信第一グループガバナー補佐  宮尾英明様 

〃   ガバナー補佐幹事 山東誠様 

 

★出席者  会長 濵 昭次  

幹事 三原 雅 

 

・ガバナー補佐事前訪問 

2021～2022年度中信第一グループ 

ガバナー補佐 宮尾 英明様 
所属クラブ：白馬ロータリークラブ 

職業分類：土木工事  

生年月日：1953年(昭和28年)4月13日 

自宅住所：北安曇郡白馬村神城24828 

事業所：株式会社宮尾建設 代表取締役 

北安曇郡白馬村神城23287 

ロータリー歴：1994年(平成6年)2月入会 

2008～2009 クラブ幹事   2011～2012 クラブ会長 

2013～2014 クラブ幹事   2014～2015 クラブ会長 

2018～2019 クラブ幹事   2019～2020 クラブ幹事 

ポール・ハリス・フェロー ２回  米山功労者 １回 

 

・ガバナー補佐ご挨拶 【宮尾英明様】 

白馬ロータリークラブの宮尾英明で

す。今日は宜しくお願いいたします。ま

ずは、お礼から述べさせて頂きます。 

初めて、あづみ野クラブさんへ訪問し

てから８年になります。その訪問の目的

は、青少年交換の受け入れをお願いに参りました。当時

赤羽会長・二木幹事そして下里会長エレクト・石田幹事

エレクトから承諾のお返事をいただき、翌年には、フラ

ンスからバロンテェンを迎い入れていただき感謝いた 

 

しております。多少問題もあった様に聞き及んでおりま

すが藤森茂ご夫婦の献身的な、擁護の中なんとか勤め上

げたようでした。ここに改めて感謝を申し上げます。 

また、前回の 2019 交換学生スキーの集いには、退会

なさりました小林 繁則会長さん二木 正之幹事のコ

ンビにて無理やりスキー指導のお手伝いをお願い致し

ましたが難なくこなして頂き、大変ありがたく、非常に

頼もしい助っ人でした。それ以後、コロナの為２回の中

止があり、今年度はインバンド学生は居りませんが国内

の派遣候補生・帰国生(ローテックス)そして２６００地

区インターアクトの学生・白馬高校生を対象に開催させ

ていただく予定で画策しております。実現の折には是非

スキー・ボード指導のお手伝いお願い致します。 

四半世紀にわたり白馬ロータリークラブに所属して

おりますが、１５年間は幽霊(会費維持)会員でありまし

た。最近真面目に活動を続けていられるのは、青少年交

換事業に顔を出すようになってからであります。 

これから、海外に行くあのひ弱な子たちが１年たって

帰ってきたときの凛々しい姿。これらを見てみんなに公

平かと問われても公平じゃなくてもいいかな？チャン

スを与えられた子が１人でもこんなに大きく育ってく

れれば、そこにロータリークラブが関わっていることが

大切ではないかなと思っております。 

そんな活動の中にちょくちょく奥様とお二人で参加

され、お会いしていた方が桑澤ガバナーでございます。

桑澤ガバナーはインターアクト委員会に所属なされて

おり青少年交換委員会との合同事業を積極的に推進さ

れておりました。ご自身のお子様たちも青少年交換事業

へ参加なさっておられました。 

風貌はとてもスリムで背が高くちょいとしたシティー

ボーイ？ちょい悪オヤジ風？・・・怒られるかな？ 

今回、ＲＩシェカール・メータ会長については情報不

足で皆様の持つ情報とほぼ同じですので取り上げませ

ん。この辺の情報は桑澤ガバナーにお聞きください。 

さて、その桑澤ガバナー年度の地区標語は「繋がりを 

保ち、交流と奉仕を充実させよう」を掲げております。 
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暑い中お疲れ様でした。 

 

そして 2600 地区の活動方針及びクラブサポートの重点

項目は、メータ会長の方針も踏まえ３つの活動方針、「繋

がりの強化」・「女性会員の増強と役割の重要性」・「積極

的な広報活動とビジュアルアイデンティティの強化」を

うたっております。 

 

【繋がりの強化】 

・コロナ禍の中、ロータリークラブの活動もだいぶ

姿を変えましたが例会の継続の一つの助けとしての

オンライン環境の整備を進めてもらいたい。とのこ

とで、まず手始めとして 

個人のデジタル化→クラブのデジタル化→地区のデ

ジタル化 

携帯電話からスマホへ ｉＰａｄ・ＰＣの活用 

会員同士の連絡方法の改善 郵送・FAX・電話から 

変更 

ＳＮＳ(メール・ライン・Facebook・ツイッター・

インスタグラム等)の活用 

マイ・ロータリーの登録・活用 

クラブのホームページの推進 

2600地区はZoom会議等でデジタル化が大分進んでい

る。 

第 1 グループの各クラブ事務所では Zoom 会議ができ

る状態。 

SNS とは、スマホやパソコンを使って人間

関係を構築することのできるオンライン

上のコミュニティサービスの総称です。 

(どうもこれが桑澤ガバナーの一番のような感じ

もします。) 

・「ロータリー奉仕デー」の実施 

ロータリー奉仕デーのイベントとして認められる

条件は 

＊２つ以上のクラブによって計画されたもの 

＊ロータリー重点分野に一致しているもの 

＊メディアで周知すること 

＊参加者の25％はロータリー会員以外の者 

 

【女性会員の増強と役割の重要性】 

・女性会員の増強とリーダーへの育成サポート 

・メータ会長の「Each One, Bring One（みんなが 

一人を入会させよう）」の推進 

 目標が大きすぎて現実的ではないが各クラブの会

員増強、目標の達成を進めてほしい。 

 ・オープン例会の開催 

 

【積極的な広報活動とビジュアル 

アイデンティティの強化】 

・奉仕活動用の揃いのジャンパーや幟、横断幕など、

ビジュアルアイデンティティの強化をお願いします。 

ビジュアルアイデンティティとは、見た目の特徴付け

のことです。 

 

 

例会ではロータリアンであることを示すきちんとし 

た服装や態度が、世間からの尊敬やあこがれを増長し 

ます。また自らを律します。 

・新聞広報等の実施 

・SNSによるクラブ広報のサポート 

 

★ ニコニコBOX報告 

中信第一グループ 

ガバナー補佐宮尾英明様 

                 〔5,000円〕 

今年度ニコニコＢＯＸ計 83,000 円 

 

★ 会長幹事懇親会・クラブ協議会 

【ガバナー補佐・ガバナー補佐事 

・会長・幹事の少人数で行いました。】  

 

 

 

 

 

 

 

［手前 濵昭次会長  ガバナー補佐宮尾英明様］ 

［奥 三原雅幹事  ガバナー補佐幹事山東誠様］ 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【 8月21日(土) 三角島清掃活動を行いました。 】 


